

Gesellschaftliche Weiterentwicklung, die Bedeutung von Evaluation und Problembereiche

Wilhelm Heitmeyer
Düsseldorf, 15.3.2016

Gesellschaftliche Weiterentwicklung als Aufgabe des Instituts

Zum generellen Problem moderner Gesellschaften und die Bedeutung von Evaluierungen

Problembereiche

- Evaluation als betriebswirtschaftliches Kalkül
- Fehlerhafte Programmplanung und die Auswirkungen auf Evaluationsergebnisse
- Evaluation als Hemmnis für Risikobereitschaft ?
- Evaluation in der Gefahr ideologischer Instrumentalisierung
- Evaluation als Kontrollregime ?
- Evaluation als Beitrag zur Standardisierung ?

Knappes Fazit:

Evaluation und Öffentlichkeit